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OPERAÇÃO LAVA JATO MPF pede
condenação da mulher de Sérgio Cabral
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Procurador
acusa PMDB
de agir contra
a Lava Jato

LEANDRO DUARTE
A TARDE BSB

O procurador do Ministério
Público Federal e integrante
da força-tarefa da Operação
Lava Jato Carlos Fernando
dosSantosLimanãopoupou
críticas ao PMDB, partido
que acusa de tentar acabar
com a operação.

Um dos alvos do procu-
rador é o deputado Fábio Ra-
malho (PMDB-MG), que é vi-
ce-presidente da Câmara. O
parlamentar, em declara-
ções recentes, afirmou que
acredita ser necessário dar
um prazo final para opera-
ção, que poderia ser de até
seis meses, a fim de que o
país pudesse continuar os
trabalhos, especialmente no
debate das reformas que o
governo propõe, além de si-
nalizar com um ambiente
jurídico mais seguro.

“Não vai ser agora que a
operação investiga o PMDB e
outros partidos que se be-
neficiaram do governo Dil-
ma e hoje se beneficiam do
governo Temer que a Lava
Jato vai acabar. Realmente
há muito trabalho por fazer,
seja terminarmos investiga-
ções do passado, seja iniciar-
mos novas investigações pa-
ra o futuro”, afirmou Lima.

O procurador também re-
preendeuTemeraorecordar
que o governo criou uma es-
tratégia para ganhar apoio
no Congresso e também na
tentativa de enfraquecer as
ações da operação.

MPF Aumento do salário custaria R$ 116 mi aos cofres públicos e depende de aval do Congresso

Em meio à crise, conselho aprova
reajuste de 16,7% para procuradores
AGÊNCIAS BRASIL E
ESTADÃO CONTEÚDO
Brasília

Mesmo diante da crise fi-
nanceira do país, o Conselho
Superior do Ministério Pú-
blico Federal (CSMPF) deci-
diu ontem aprovar um rea-
juste de 16,7% nos salários
dos procuradores da Repú-
blica, atendendo a uma forte
reivindicação da categoria.
O impacto será de R$ 116 mi-
lhões.

O aumento foi aprovado
por unanimidade pelos con-
selheiros. O atual procura-
dor-geral da República, Ro-
drigo Janot, votou a favor do
aumento, apesar de classi-
ficar a medida como uma
“decisão política” encampa-
da pela futura procurado-
ra-geral da República, Ra-
quel Dodge, que assume o
cargo em setembro.

Comoaumento,épossível
que os salários dos procu-
radores ultrapassem o teto
constitucional, uma vez que
o Supremo decidiu não pro-
por, até o momento, um rea-
juste nos vencimentos de
seus ministros. Neste caso, a
decisão do conselho poderá
ser considerada inconstitu-
cional. Os vencimentos dos
ministros do STF são hoje de
R$ 33,7 mil, que é o maior
salário permitido a servido-
res públicos.

Não ficou definida a fonte

dos R$ 116 milhões neces-
sários para aumentar os sa-
lários do procuradores. Ja-
not e Dodge se comprome-
teram a montar um grupo
de transição entre suas ad-
ministrações, que ficará res-
ponsável por apontar onde
serão feitos os cortes para
permitir o aumento. No to-
tal, foi aprovado um orça-
mento de R$ 3,8 bilhões para
todo o Ministério Público Fe-
deral (MPF).

ORÇAMENTO

A proposta orçamentária
do MPF para 2018 é de
R$ 3,843 bilhões, sendo
mais de R$ 3 bilhões os
gastos com pessoal. O
documento ainda será
enviado para o Executivo,
que é quem consolida o
orçamento da União

Marcelo Camargo / Ag. Brasil / Divulgação

O procurador-geral Rodrigo Janot e Raquel Dodge, durante reunião do CSMPF

Lava Jato
Em um sinalização política à
opinião pública, o CSMPF
decidiu também aumentar
a previsão orçamentária
destinada à força-tarefa da
Lava Jato, reservando R$ 1,65
milhão para os trabalhos
dos procuradores que se de-
bruçam sobre o esquema de
corrupção instalado na Pe-
trobras. A previsão inicial
era de aproximadamente
R$ 522 mil, o que provocou

BAHIA

Lídice e Bebeto negam racha no PSB
YURI SILVA

A senadora Lídice da Mata e
o deputado federal Bebeto
Galvão negaram ontem que
haja uma negociação para
que o presidente da Câmara
Municipal de Salvador, Léo
Prates (DEM), integre os qua-
dros do PSB na Bahia.

Ementrevistapormeiodo
Facebook, Lídice ainda des-
cartou uma possível fusão
entre a sigla socialista e o
DEM. Desmentiu, ainda,
boatos sobre divergências
com o colega de legenda.

Na ocasião, ambos apro-
veitaram para rebater a tese

Socialistas
negaram que
haja conversas
com políticos
do DEM baiano
para migração

de que o partido se enfra-
quecerá nacionalmente
com a migração de deputa-
dos para o DEM e o PMDB.
Segundo Bebeto, apesar da

saída confirmada de sete
parlamentares, outros 15 de-
monstraram interesse em ir
para o partido “após uma
depuração ideológica”.

Esseprocesso,disseLídice,
deve acontece até outubro,
no congresso do PSB. “Hoje,
há no partido três ou quatro
grupos de pensamento, e eu
e Bebeto estamos no mesmo
lado”, garantiu.

A coletiva conjunta, con-
firmou ela, foi um ato po-
lítico para desmentir publi-
camente as notícias envol-
vendo os dois. Nelas, veícu-
los locais davam conta de
uma articulação de Bebeto

em favor de uma aproxima-
ção do partido com lideran-
ças democratas, como Léo
PrateseoprefeitodeFeirade
Santana, José Ronaldo.

Ambos atribuíram os boa-
tos a uma “especulação ali-
mentada pela imprensa”.
“Nem Léo Prates disse que
quer vir para o PSB nem o
PSB convidou Léo Prates”,
afirmou Lídice, sem descar-
tar, contudo, que possa vir a
conversar sobre o assunto
com o presidente do Legis-
lativo soteropolitano.

“Se ele tem identidade
com as teses que defende-
mos, obviamente que pode-

mos conversar.Mas estamos
na base do governador Rui
Costa e ele na do prefeito
ACM Neto. Isso significaria
uma movimentação de um
de nós para um determina-
do lado, que provavelmente
teria que ser ele”, disse Lí-
dice, descartando a possibi-
lidade de fusão das siglas.

“O PSB é um partido que
tem ‘socialista’ em seu no-
me, o que significa que ele
está no campo da esquerda,
defende uma sociedade
com igualdade, sem aceitar
a exploração, diferente de
quem não tem esse ideário”,
afirmou a senadora.

Senadora baiana
Lídice da Mata é
principal líder
do PSB no estado

Joá Souza / Ag. A TARDE / 21.7.2014

atritos entre o atual procu-
rador-geral da República,
Rodrigo Janot, e sua suces-
sora, Raquel Dodge.

A proposta de aumentar a
previsão orçamentária da
força-tarefa foi apresentada
durante a reunião pelo vi-
ce-procurador-geral da Re-
pública, José Bonifácio An-
drada, que propôs um rema-
nejamento dos recursos. Pa-
ra incrementar a previsão
da força-tarefa da Lava Jato,

foipreciso deslocar recursos
da Secretaria Geral.

“Insisto que esse acrésci-
mo deve ser feito. Embora
não haja necessidade ime-
diata desse acréscimo, há
uma boa sinalização de já
informar à sociedade e ao
próprio Congresso Nacional
que o Ministério Público es-
tá empenhado em que os
trabalhos da força-tarefa se-
jam cumpridos a contento”,
disse Andrada.

Conselho do
MP aprovou
orçamento de
R$ 1,6 milhão
para Lava Jato
de Curitiba
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